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Началась уборка хлебов на Кубани 
и в Киргизии

На Кубани началась уборка урожая. Вслед, за колхо
зами Белореченского и Красноармейского районов при
ступили к жатве озимого ячм еня сельскохозяйствен
ные артели Славянского и других районов.

Выборочную косовицу ячменя ведут колхозы Баззр- 
Курганекого, Ленинского и Сузакского районов Кирги
зии. ФрОнт уборочных работ продвигается в горные 
районы. Колхозы имени Калинина и «Социализм» Су* 
закского района сдали на заготовительные пункты пер* 
вые центнеры зерна нового урожая.

(ТАСС).

Преодолеть отставание 
на лесосплаве

Лес нужен новостройкам п я 
тилетки! Рабочие лесной про
мышленности и колхозники ок
руга в лесозаготовительный 
сезон 19 4 7 — 1948 г .г . загото 
вили и вывезли более 400  ты
сяч фестметров древесины. Но 
это—начало дела. Необходимо, 
чтобы заготовленная древеси
на в  установленные сроки бы
ла доставлена к  местам потреб
ления. Только после этого лес 
ники округа могут сказать, что 
они свой долг перед Родиной 
выполнили.

Однако отгрузка и сплав 
древесины в округе проходят 
крайне медленно. Особенно н е 
удовлетворительно работает Хан
ты-Мансийский леспромхоз (ди
ректор т. Лабу сов). График от
правки плотоматок срывается. 
С 10 по. 30 июня этот леспром
хоз должен сформировать три 
плотоматки и предъявить их 
для буксировки пароходству^ До 
состоянию на 15 июня из-за 
неразворотливости дирекции лес
промхоза не подготовлено в  спла - 
ву ни одной плотоматки.

Следует отметить, что пар
тийная организация леспромхо
за не контролирует деятельность 
предприятия. Парторг обкома 
ВКЩб) т. Пикурев и комму
нисты этой парторганизации 
слабо влияют на усиление тем

пов лесосплава. Обращение лор- 
бинских сплавщиков, призвав
ших к досрочному завершению 
лесосплава, пока еще подхваче 
но не всеми лесопунктами лес
промхоза.

Так же срывается график 
сплавных работ по Сургутско
му леспромхозу (директор т.Заг- 
ваздин). По графику следовало 
пустить к  15 июня плотоматку, 
но срок этот прошел, а плото- 
матка в рейд не вышла.

Требуется так же усилить 
темпы лесосплава в Березовском 
и Кондинском леспромхозах.

Лесники округа должны по
нять, что от своевременной дос
тавки древесины к местам н аз
начения зависит успех выпол
нения новой пятилетки. Пар
тийные и профсоюзные органи
зации обязаны взять лично под 
свой контроль формирование и 
отправку плотоматок, развер
нуть широко социалистическое 
соревнование среди сплавщиков 
за досрочное проведение лесо
сплава, за своевременную дос
тавку всей древесины новост
ройкам пятилетки. Райкомы 
ВКП(б) и райисполкомы обяза
ны оказать необходимую по
мощь леспромхозам в проведе
нии лесосплава в установлен
ные ероки.

Решительно усилить темпы 
лесосплава!

Товарищ Н. М. Шверник 
на предприятиях города Калинина
п  Т Т Л А . . л ^ ____ _  Т Т _ ____ . Т Т  и  -ЯГ____ О - -На-днях Председатель Брези 

диума Верховного Совета СССР 
товарищ Н. М. Шверник посе
тил город Калинин. Товарищ 
Ш верник побывал на ряде пред 
приятий, знакомился с органи
зацией труда, беседовал о рабо* 
чими, инженерно-техническими 
работниками и  руководителями 
цехов.

На вагоностроительном заво
де между Председателем Прези
диума Верховного Совета СССР 
и рабочими завязалась теплая 
беседа.

Николай Михайлович вопрос по
жилому рабочему.

— О питании мы теперь,тог 
варищ Шверник, не задумыва
емся,—отвечает рабочий,— мы 
уверены в том, что у нас будут 
не только продовольственные, 
Но и промышленные товары в 
изобилии.

Особый интерес проявил то
варищ Шверник к  работе моло
дежи.

Всюду рабочие, служащие и 
специалисты оказывали Предсе
дателю Президиума Верховного
Совета СССР вӧстӧржеяйый при 

Товарищ Шверник особое ем, рассказывали ему о своих 
внимание обратил на бытовое достижениях, работе, нуждах, 
обслуживание рабочих, спраши- Прощаясь с рабочими, това* 
вал их о заработках, об уело- ршц Шверник пожелал им но- 
виях жизни. вых успехов в труде и жизни.

—  Б ак  питаетесь? — задает (ТАСС).
 ♦ -  -------

Выполнен план поставок ячменя
Растет число колхозов, вы

полнивших план поставок яч 
меня. Сельхозартель Геок-Те- 
пинского района, выполнив план 
поставок ячм еня, начала сдавать 
государеву пшеницу.

(ТАӨС).

Па юге Туркмении в разга
ре уборка колоеовых. В Ашха
бадской и Марыйской областях 
развертывается косовица ози
мей пшеницы. На колхозных то
ках  с утра до вечера работают 
молотилки. Повсеместно урожай 
хлебов выше прошлогоднего.

Годовой план—к 7 ноября!

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
За досрочное выполнение плана добычи рыбы второ

го квартала и первого полугодия 1948 года решением 
бюро окружкома ВКП(б) и исполкома окружного Совета 
депутатов трудящихся заносятся на окружную Д оску 
Почета.

|  По Ларьякскому району
Ё Сельхозартель им. Куйбышева—председатель 

Игнатенко Василий Пимонович, бригадир лова Ли
монов Николай Елизарович,—выполнившая план пер
вого полугодия на 158 процентов.

Рыбартель Вортикос—председатель Костромити- 
на Анна Тимофеевна, бригадир лова Камин Ва
силий Михайлович,—выполнившая план первого
полугодия на 155 процентов.

Сельхозартель „Новая ж изнь"—председатель 
Сосннн Степан Ильич, бригадир лова Ларионов 
Яков Тимофеевич,—выполнившая план первого по
лугодия на 1 1 3 ,5  процента.

Рыбартель им. Микояна—председатель Ульянов 
Василий Михайлович, бригадир лова Натускин Гри
горий Степанович,—выполнившая план первого по
лугодия на 106  процентов.

По Микояновскому району
Бригада гослова Б.-Атлымского рыбучастка М и

кояновского рыбозавода—бригадир Новак Петр 
Алексеевич,—выполнившая полугодовой план до
бычи рыбы на 108 ,5  процента.

Бригада ГОСЛОва Б.-Атлымского рыбучастка Ми* 
кояновского рыбозавода—бригадир Паршуков Ф е
дор Федорович, выполнившая полугодовой план 
добычи рыбына 104,5 процента.

Бригада гослова Перегребинского рыбучастка 
Микояновского рыбозавода — бригадир Думич 
ЕмвЛЬЯН Дмитриевич,—выполнившая полугодовой 
план добычи рыбы иа 111 процентов.

► АААААААААААААА1 ЬАААААААААААААААААААААААААА»

Пять квартальных планов
П р и  о б с у ж д е н и й  п и с ь м а  

товарӒЙцу О п ал и н у  р ы б а к и  
к о л х о з а  „ П у т ь  С т а л и н а "  (д . 
П ао о л ) п р и н я л и  н а  с е б я  
о б я за т е л ь с т в о  п о л у го д о в о й  
п л а н  по в ы л о й у  р ы б ы  Ьы - 
п о л н и т ь  к  1 и ю н я  и  до  к о н  
ц а  п о л у г о д и я  д а т ь  с в е р х  
з а д а н и я  750 п у д о в  р ы б ы  
СВби о б ещ ан и я  л о в ц ы  п о д 
к р е п и л и  п р а к т и ч е с к и м и  д е 
л ам и . Еще к  25 м а я  они  
в ы п о л н и л и  п л а н  в т о р о г о  
к в а р т а л а  н а  500 п р о ц ен т о в , 
с д а в  г о с у д а р с т в у  з а  пол- 
м е с я ц а  400 ц е н тн е р о в  ры б ы .

Б о л ь ш а я  з а с л у г а  в у с п е 
х а х  р ы б а к о в  б р и г а д и р а  л о 
в а  Г р и г о р и я  И в ан о в и ч а  С п и 
р и д о н о в а . О н с а м  о п ы т н ы й  
р ы б о л о в  и  за м е ч а т е л ь н ы й  
о р г а н и за т о р . П о д  е г о  р у к о 
в о д с т в о м  ры б аки  х о р о ш о  
п ц д го то сш к и сЬ  к  п у т и а е . В 
п о д р о т о в е е  к  в е е р е  б ы л о э е -1 
малю т р у д в о о т ө й . Т р еб о ва-1

л о с ь  п о  зи м е  без д о р о ги  з а  
100 к и л о м ет р о в  з а в е зт и  л о 
в у ш к и  и  л о д к и . Р ы б ак ам  
п р и х о д и л о с ь  с н а с т и  и  вое
?ео б ходи м ое д л я  л о в а  ры б ы  

а щ и т ь  нЗ н а р т а х , т а к  к ак  
л о ш а д и  не ш л и  б ез  д о р о ги . 
П р и б ы в  н а  м есто  п р о м ы сц а  
з а р а н е е ,  р ы б ак и  с р а з у  ж е  
н а ч а л и  с о о р у ж а т ь  а та р м ы , 
р а б о т а л и  н е  с ч и т а я с ь  ви с  
врем ен ем , в и  с  п о го д о й . В 
п е р и о д  м ас со в о го  х о д а  р ы 
бы они  р а б о т а л и  к р у гл ы м и  
с у т к а м и , н е  с п а в  по  н е с  
к о л ь к о  н о ч ей .

И  и х  сам о о тв е р ж е н н ы й  
т р у д  и е  п р о п а л  д ар о м .

Р ы б а к и  а т о го  к о л х о 
з а  н а п р я г а ю т  в в о и  у с и л и я  
к  т о м у , ч то б ы  в ы п о л н и т ь  
го д о в о й  п л а н  р ы б о д о б ы ч и  
в т р е т ь е м  к в а р т а л е .

П. Кярвог,
яренедацель Пофревого «епсовета.

УСПЕХИ САЛЫМСКИХ 
РЫБАКОВ

Рыбаки многих рыбартелей, 
обслуживаемых Салымским рыб- 
участком и звеньев гослова, вы 
полняя обязательства, данные в 
письме товарищу Сталину, до 
бились досрочного завершении 
плана добычи рыбы второго квар
тала.

По стахановски трудясь на 
рыбном промысле,ловцы колхоза 
им.Орджоникидзе (ю.Миляс),где 
председателем Карпей Василье
вич Милясов, он же бригадир 
лова, к 1 июня выполнили квар • 
тальное задание на 686, а годо
вой план— на 137 процентов.

Лемпинский колхоз имени 
Сталина (председатель Зенцов 
Данил Савельевич, бригадир ло
ва Пухленкин Захар Василье
вич) в два месяца выполнил 
квартальный план на 236 про
центов. Рыбартель «Утренняя 
заря» (ю. Совкунины), руково
димая тов. Совкуниным Андре
ем Иосифовичем, выполнила пол
тора квартальных плана.

В целом по Салымскомусель 
скому Совету квартальный план 
к 1 июня перевыполнен на 33 
процента.

Хорошо работала на лове ры
бы во втором квартале бригада 
гослова Салымского рыбучастка, 
руководимая Банны х Иосифом 
Кононовичем. Квартальный нлан 
ею значительно перевыполнен.

И. Чувакин,
начальпв Салынского рыбучастка.

СЛОВА НЕ РАЗОШЛИСЬ 
С ДЕЛОМ

У е з ж а я  на весен н и й  лов 
ры б ы  в р е ч к у  М ал и н у , 12 
ры баков Т р о и ц к о г о  к о л ю  
за  „ К р а с н ы й  У р а л "  б р ал и  
о б я за т е л ь с т в о  в ы п о л н и т ь  
п л ан  р ы б о д о б ы ч и  вто р о го  
к в а р т а л а  д о ср о ч н о  и  с д а т ь  
с в е р х  п л а н а  50  ц ен тн ер о в  
р ы б ы . С л о в а  р ы б ако в  не 
р а зо ш л и с ь  с  делом . П од  
р у к о в о д ст в о м  б р и г а д и р а  л о 
ва А . О. Л е е д и в ӓ  они  в ы 
п о л н и л и  к в а р т а л ь н ы й  п л а н  
и о б я за т е л ь о т в о  е щ е  а  м ае. 
С е й ч а с  т р о и ц к и е  р ы б ак и  у с  
пеш но  п р о д о л ж аю т  лов р ы 
бы с в е р х  п л ан а .

И. Зольников.

В района Аксарки 
развертывается лов вонзя

К о л х о з н и к а  и  р ы б ак и  г о с 
л ова , в е д у щ и е  л ов  н а  Я н б у -  
р и н ск о м  п е с к е , добы ваю т 
по 30—50 к и л о гр ам м о в  с ы р 
ка  з а  о д и н  п л а в .

С 5 и ю н я  н аб л ю д ается  
х о д  во н вево го  с ы р к а  в р а й 
оне А к с а р к и . В а о д и н  п л а в  
н а  б у д а р к у  д о б ы в а е т с я  до  
90 к и л о гр а м м о в  с ы р к а .

(Из пдегм „Няръят п»рм*)-
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Не забывать о коллективном  
договоре

В прошлом году заключение стыо выполнила свои обяза
тельства по отношению к ра-коллективного договора на Оре 

ховском лесоучастке прошло 
под знаком высокой политиче
ской и производственной ак
тивности рабочих, которые бра
ла на себя обязательства по 
досрочному выполнению плана. 
И действительно лесники боро
лись за достижение успехов, 
что значительно подняло про
изводительность труда на лесо
заготовках.

В апреле текущего года по 
постановлению 17-го пленума 
ВЦСПС у нас должна быть про
ведена проверка выполнения 
коллективного договора, заклю
ченного между администрацией 
леспромхоза и рабочими коми
тетами союза леса и сплава. Но 
этого не случилось. Директор 
Сургутского леспромхоза т. Заг- 
ваадини председагель рабочкома 
т. Воробьев даже не удосужи- 
лаеь выслать колдоговор для 
проверки, хотя на текущий год 
договор снова подписали оба. 
А ведь такой формальный под
ход к заключению коллектив 
ного договора никому не ну
жен.

Оказывается, администрация 
леспромхоза далеко не полно-

бочим. Меры к  созданию нор
мальных жилищно-бытовых ус
ловий рабочим приняты ее бы
ли. До сих пор нет на участке 
красного уголка, не организо
ваны пошивочная и сапожная 
мастерские, нет кроватей, тум
бочек, наволочек, простыв ей, 
не было предоставлено ни од
ной путевки в дома отдыха.

Двухсторонние обязательства 
колдоговора направлены прежде 
всего на выполнение и пере
выполнение государственного 
плана и достижение на основе 
повышения производительности 
труда таких темпов производ
ства, которые позволят выпол 
нить послевоенный пятилегний 
план досрочно и тем самый 
обеспечить дальнейшее повы
шение жизненного уровня ра
бочих и служащих лесной п ро
мышленности. Поэтому фор
мально относиться к этому 
важному мероприятию недопу
стимо, надо систематически про
верять колдоговор, добиваясь вы
полнения всех его пунктов.

Ушаков,
председатель Ореховского МК леса

Письма 
в редакцию

НАЧАЛИСЬ ЭКЗАМЕНЫ В ФЕЛЬДШЕРСКО- 
А К У Ш ЕРС К О Й  ШКОЛЕ

Закончился учебный год в 
Ханты Мансийской фельдшер
ско-акушерской школе.

Педагогическим советом все 
учащиеся, в числе 22-х  на 
фельдшерском отделении и 22-х 
па фельдшерско-акушерском от
делении, допущены к государ
ственным экзаменам. Больш ин
ство учащихся на фельдшер
ском отделении [68 процентов и 
на фельдшерско-акушерском 72 
процента) за три учебных года 
по всем 25-ти предметам имеют 
отличные и хорошие оценки. В 
экзамен входят внутренние бо
лезни, хирургия, инфекционные 
болезни, акушерство и гинеко
логия.

Сейчас "учащиеся деятельно 
готовятся к  госэкзаменам. Каж • 
дый из оканчивающих школу 
обеспечен программой, литера

турой и пособиями.
В последние напряженные 

дни вся жизнь школы прохо
дит иод лозунгом отличной под
готовки к экзаменам. Объявле
но расписание консультаций и 
гоеэкзаменов. Учащиеся актив
но посещают консультации.

Лучшие учащиеся Мол
чанова (манси), участник Оте
чественной войны Чамакин,Бур- 
мантова, Менщикова и др. со 
всей ответственностью занима
ются сами и помогают товари
щам уточнять пройденный ыа 
териал.

Вчера экзамены начались. 
Первыми сдавали учащиеся 
фельдшерско-акушерского отде
ления. Из 11— 8 сдали на 5 и 
4. В числе отличников Мызни- 
кова, Косинцева, Бакланова и 
Еоеоплева. А. П етр о в .

НЕТЕРПИМОЕ
СПОКОЙСТВИЕ

Продавец Горно-Фялна- 
око го отделения Шантурова 
24 и 25 мая, а так же 4 июня 
не работала. Хлеб в эти 
дни продавался в пяти рав
ных помещениях, поэтому 
по полдня жителям прихо
дилось затрачивать на ро
зыски места продажи 
хлеба.

Шантурова на сутки за
держала обмен семян кол
хозам для посева, ссы
лаясь на отсутствие, как 
она говорит, „указаний от 
своих

Председатель Цингалин- 
ского рыбкоопа Ильиных 
знает это, но прогульщик 
до сих пор остается без
наказанным.

Ильиных сам в конце 
мая пропьянствовал три 
дня. Не беспокоит его тот 
факт, что в Денщиковском 
отделении выгруженная в 
его присутствии мука вско
ре была затоплена водой, в 
результате испорчено н е
сколько тонн муки, два 
мешка сахара и мешок 
риса.

Пора положить конец 
безобразиям, творящимся в 
рыбкоопе.

Гарифуллин.

Международный обзор

На звероводческой ферме
КОНДИНСК (от наш. 

корр.) На звероводческой 
ферме колхоза „Новый 
путь*4 4 серебристо-черных 
лисицы родили нынче 19

лисят, две самки родили но 
б щенков, одна шесть.

В будущем году колхоз 
получит от продажи лисиц 
около 19 тысяч рублей д>- 
хода.

КОГДК Я ПОПУИУ 
ТРУДОВУЮ КНИЖКУ?

Б марте 1944  года при уволь
нении е работы из Кондинско
го леспродторга бухгалтер тов. 
Бахин мне не выдал трудовую 
книжку, сказав: «Где будешь 
работать, туда и книжку выш 
лем, а  на руки нынче трудовые 
книжки не дают».

Работая в Сале-Хардеком зо- 
оветгехникуме я несколько раз 
запрашивала Кондинский лес- 
продторг выслать мне книжку, 
но ни книжки, ни ответа не 
получила. На запроеы органи 
зации,в которой я работающее 
продторг тоже не отвечает. Тог
да об этом я  написала в парт
ком леспродторга, в  райком пар
тии и в райпрокуратуру, но все 
безрезультатно.

Спрашивается, почему Кон
динский деспродторг задержива
ет мою трудовую книжку, и ког
да я ее получу?

Н. Анферова.

*  а н т ы-М а и с и й с к а я ФЕЛЬДШЕРСКО-ПКУШЕРСКПЯ ШКОЛН
ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ НА 1948 -19 49  УЧЕБНЫЙ ГОД

н а  ф е л ь д ш е р с к о е  отдцление и отделение м е д и ц и н с к и х  с е с т  ер.  
Срок обучения для фельдшеров 3 года, для медсестер 2 года

В ш колу принимаются лица обоего пола в 
в озрасте от 14 до 30 лет,имею щ ие образова
ние в объ ем е  7 классов средней ш колы .П осту- 
пающ ие подвергаю тся приемным испытаниям 
к о следую щ им предметам: 

а) Конституции СССР (устно),
б ) русском у язы ку (устао и письменно),
в) математике (устн э и письменно).

Без вступительны х испытаний принимают
ся  лица: а) окончивш ие неполную  средню ю  
ш колу в 1947— 1948 году  с отметками 5 
п о  всем основным предметам; б )  вы дер
ж авш ие в текущ ем учебном  г о д у  испытания 
при други х средних учебны х заведениях; 
в ) имею щ ие образование в объ ем е 10 клас
сов .

Заявления при посту поении подаются на 
имя дирек тора с прилож ением :

а) свидетельства об образовании (в п о д 
линнике),

б) свидетельства о рож дении (в подлинни
ке),

в) автобиографии,
г) двух фотокарточек,
д) справки о состоянии здоровья.
П аспорт предъявляется лично.
Принятые обеспечиваю тся стипендией иа

общ их основавиях по успеваем ости. П р и е
хавш ие из район >в обеспечиваю тся о б щ е 
ж итием и постельными принадлежностями. 
Приемные испытания будут производиться с 
15 п о  25 августа. П рием заявлений д о  25 
августа.

Заявления направлять по адр есу: Ханты- 
М ансийск, ф ельдш ерско акуш ерская школа, 
телефон №  1—25. Дирекция.

Как уже сообщалось 7 
июня президент Чехословацкой 
республики доктор Бенеш по
дал вследствие болезни в от
ставку. В тот же день Чехо
словацкое правительство вре- 
ценное исполнение обязанно
стей президента республики по
ручило премьер-министру Кле
менту Готвальду.

В порядок дня Национально
го Собрания Чехоедовавии встал 
вопрос о выборах нового пре
зидента.

Уже 9 июня Центральный 
Комитет коммунистической пар
тии Чехословакии единогласно 
принял решение рекомендовать 
на пост президента Чехословац
кой Республики Клемента Гот
вальда. Президиум Центрально
го Комитета действия Нацио
нального Фронта единодушно 
одобрил это предложение ЦК 
компартии. Члены ЦК Нацио
нального Фронта в своих вы 
ступлениях отмечали, что де
ятельность Готвальда на посту 
главы правительства завоевала 
поддержку самых широких масс 
трудящихся, а  избрание его 
президентом будет залогом даль
нейшего успешного развития 
Чехословакии.

1 4  июня Национальное Соб
рание Чехословакии единоглас
но избрало Готвальда прези
дентом республики.

В тот же день десятки ты
сяч трудящихся Праги прошли к 
Пражскому Кремлю, чтобы при
ветствовать нового президента. 
Клемент Готвальд обратился к 
ним с большой речью, в кото
рой поблагодарил собравшихся 
и их  представителей в Н ацио
нальном Собрании за то дове
рие, которое ему оказали. Пре
зидент призвал народ напрячь 
все свои творческие силы, что
бы завершить строительство на
родно-демократической респуб
лики.

Нынешний президент Чехе 
словацкой Республики Клемент 
Готвальд родился в 1896 роду. 
По профессии рабочий-столяр. 
С 1912 года он участвует в 
движении молодежи.В 1920 году 
Клемент Готвальд вступил в 
левую социал-демократическую 
партию Чехословакии, преобра
зованную векоре в коммунисти
ческую партию. С 1925 года 
Готвальд, будучи в составе ЦК 
компартии, участвовал в  стро
ительстве партии, а затем и в 
руководстве его.

После всеобщих выборов в 
мае 1946 года Готвальд воз
главил правительство Чехосло
вацкой республики. Под его не
посредственным руководством че
хословацкий народ создает новую

народно-демократическую рее* 
публику.

* * *

Реш ения закончившейся ве- 
давно Лондонской конференции 
шести держав (США, Англия, 
Франция, Бельгия, Голландия 
и Люксембург) пэ вопросу о 
Германии вызвали целую бурю 
протеста среди передовых слоев 
населения всех стран мира. Ос
новное в решениях конферен
ции— это создание сепаратного 
(отдельного) западно-германско
го государства, оказание ему 
крупной экономической помощи, 
отказ от репараций с Германии 
и установление англо-американ
ского контроля над Рурским 
бассейном. Лондонские решения 
противоречат национальным им - 
тересам пародов Европы.

Яркий пример забвения своих 
национальных интересов дает 
в связи с этим внешняя поли
тика правительства Франции.На 
Лондонской конференции ми
нистр иностранных дел Фран
ции Бидо целиком отказался 
от своих первоначальных тре
бований и согласился на поли
тику первоочередного восстано
вления экономики Германии и 
создания западно-германскою 
государства. Решения Лондон
ской конференции означают 
возрождение экономической, по
литической и военной мощи 
Германии и ставят под угрозу 
прежде всего безопасность са
мой Франции. Неудивительно, 
что принятие французским пра
вительством лондонских реко
мендаций вызвало негодование 

широких слоях населения 
Франции.

11 июня лондонские решения 
начало обсуждать французское 
Национальное Собрание. Высту
пающие депутаты резко проте
стуют против принятия лон
донских решений и определяют 
позицию правительства как пре
дательство. Депутат-коммуниет 
Бийу прямо заявил, что прави
тельство «продало с молотка 
интересы безопасности Фран
ции». Депутат Пьер Кот, отме
тив антисоветский характер этой 
политики, подчеркнул,что «сог
ласиться е лондонскими реш е
ниями,это значит— обречь Фран
цию на слепое следование аме
риканской политике». «Любовь 
к родине, забота о ее чести и 
безопасности,— сказал в заклю
чение Кот,—диктуют нам необ * 
ходимость отклонить лондонские 
рекомендации».

В печати, на митингах и 
собраниях французский народ 
протестует против забвения ин
тересов Франции и угрозы но
вой опасности н а  ее восточных 
границах. П. Карнаух.

Закрылся первый съезд Венгерской партий трудящихся
14  июня закончил свою работу  

первыИ съеад В енгерской пар 
тии трудящ ихся. В принятой 
съездом  резолю ции отмечается, 
что образовавшаяся путем объ е-  
динения коммунистической и со- 
циал дем ократической партий, но
вая партия в св оей  програм ме, 
политике, во всей  оргзнизациои- 
ной работе б у д ет  р ук ов одств о
ваться учением Маркса— Энгель
са —Ленина— Ста дина.

С ъ езд  принял проект пр ограм 
мы и устав, а также и збрал  
центральное руководство п а р 
тии.

С огромным воодуш евлением  
участники съезда приняли п р ед 
лож ение послать приветствен
ную телеграмму И. В. Сталину.

На состоявш емся пленуме Ц е н 
трального Комитета генеральным  
секретарем  партии избран Ра* 
коши, председателем  Савашич.

(ТАСС).

От редакции
С ледую щ ий ном ер нашей газеты выйдет 20 июня.

Зам. ответ, редактора Г. Ф. ВОРОНЦОВ.


